

ABSTRAK

Padsun, Amelia. 2015. An Analysis of Directive Speech Acts Used in “Tenggelamnya Kapal Van Der Wijck” Movie Script. English Department Faculty of Languages and Arts Padang State University. Advisor: Fitrawati, S.S., M. Pd.

Makalah ini bertujuan untuk (1) mengidentifikasi fungsi tindak tutur direktif dalam naskah film *Tenggelamnya Kapal Van Der Wijck* dan (2) menentukan fungsi tindak tutur direktif yang dominan digunakan dalam naskah film tersebut. Data dalam penelitian ini adalah semua kata, klausa, dan kalimat yang termasuk kedalam tindak tutur direktif. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif. Peneliti menemukan sembilan fungsi tindak tutur direktif yang digunakan oleh karakter di dalam film ini. Fungsi tindak tutur direktif yang digunakan yaitu fungsi tindak tutur direktif pertanyaan, perintah, permintaan, menasehati, menyarankan, mengundang, melarang, mengizinkan, dan mengingatkan. Jumlah data yang ditemukan oleh peneliti sebanyak 241 data. Peneliti menemukan 126 data (52,28%) termasuk kedalam tindak tutur direktif pertanyaan, 58 data (24,07%) termasuk kedalam tindak tutur direktif perintah, 18 data (7,47%) termasuk kedalam tindak tutur direktif permintaan, 10 data (4,15%) termasuk kedalam tindak tutur direktif menasehati, 10 data (4,15%) termasuk kedalam tindak tutur direktif menyarankan, 8 data (3,32%) termasuk kedalam tindak tutur direktif mengundang, 6 data (2,49%) termasuk kedalam tindak tutur direktif melarang, 3 data (1,24%) termasuk kedalam tindak tutur direktif mengizinkan, dan 2 data (0,83%) termasuk kedalam tindak tutur direktif mengingatkan. Tindak tutur direktif yang dominan digunakan dalam film ini adalah tindak tutur direktif pertanyaan dan yang paling sedikit digunakan adalah tindak tutur direktif mengingatkan. Hasil temuan ini membuktikan bahwa terdapat banyak fungsi tindak tutur direktif yang digunakan oleh karakter di dalam film ini ketika meminta lawan bicaranya untuk melakukan sesuatu.

Kata Kunci: Tindak Tutur Direktif pertanyaan, perintah, permintaan, menasehati, menyarankan, mengundang, melarang, mengizinkan, dan mengingatkan.